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          Тема выпускной квалификационной работы: «Особенности внедрения ERP-систем на базе полиграфического предприятия». Данная работа посвящена исследованию процесса внедрения ERP-системы на полиграфическом предприятии и фиксации процесса по вводу данных в ERP-систему с помощью автоматизированных рабочих мест. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение особенностей популярных ERP решений на мировом и российском рынке. 2. Анализ ключевых факторов успешного внедрения ERP-систем. 3. Фиксация часто встречающихся ошибок в работе сотрудников на автоматизированных рабочих местах.4.Разработка рекомендаций по внедрению ERP-системы на производство. Работа проведена на базе полиграфического предприятия ЗАО «Конфлекс СПб», где собиралась значительная часть фактического материала. В работе приведено емкое описание ERP-систем, представлена краткая характеристика популярных ERP-решений на мировом и российском рынках. Проанализирована производственная деятельность полиграфического предприятия «Конфлекс СПб», подробно представлен процесс ввода данных в ERP-систему оператором полиграфического оборудования. Разработан ряд рекомендаций по внедрению ERP-системы на производство. Результат работы заключается в обобщении теоретического и практического материала по вопросу внедрения ERP-систем полиграфическое производство, а также разработке практических рекомендаций по реализации внедрения новых и тиражирования существующих ERP решений.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Features of the implementation of ERP systems based on the printing enterprise". This work is devoted to the study of the process of implementing an ERP system at a printing enterprise and fixing the process of data entry into the ERP system using automated workstations. Tasks that were solved during the study: 1. Study of the features of popular ERP solutions on the world and Russian market. 2. Analysis of key factors of successful implementation of ERP systems. 3. Fixing common mistakes in the work of employees at automated workplaces.4. Development of recommendations for the implementation of an ERP system for production. The work was carried out on the basis of the printing enterprise CJSC "Conflex SPb", where a significant part of the factual material was collected. The paper provides a succinct description of ERP systems, provides a brief description of popular ERP solutions on the world and Russian markets. The production activity of the printing enterprise "Conflex SPb" is analyzed, the process of data entry into the ERP system by the operator of printing equipment is presented in detail. A number of recommendations have been developed for the implementation of an ERP system in productionThe result of the work is the generalization of theoretical and practical material on the implementation of ERP systems in printing production, as well as the development of practical recommendations for the implementation of the introduction of new and replication of existing ERP solutions.
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